



Escultura capta dolor de la mujer que ha abortado,
así como la compasión y el perdón que le ayudan a sanar.

Para las personas que están sufriendo
después del aborto, hay esperanza y ayuda.

El Proyecto Esperanza te puede ayudar:

www.proyectoesperanza.cl e-mail: proyectoesperanza@vtr.net tel (Chile): (56) 2-569-7920



Un camino de reconciliación y perdón, al encuentro del Amor y Misericordia de Dios

Esta escultura por Martin Hudáček de Eslovaquia se titula "Memorial por los niños que están por nacer", 2010.
Para más información sobre el escultor y su obra, y para bajar gratis esta imagen: www.4life4family.org/sculpture